

7426962

Lesoue, am 22. September 1891.

Lieber Markt!

Lesouya, Lesouya hab ich Dir nicht geschrieben und
du wirst gewiß schon böse auf mich sein und mit Recht!

Ich will aber jetzt wieder gut werden und
zumeist deswegen die eine Idee habe die dir vorgeschlagen
mir beide gewiß im Stande wären und weiß Gott
ich glaube daß es dir und den Dörfelbergen nicht.

Ich habe einen sehr schönen wienertypen
March fertig. 1. Jahr fest! es ist nicht mehr,
wenn anders möglich. Das ganze klingt
Coupletartig und würde sich ein untergeordnetes
Text auf ganz leicht verstehen. Trio würde der
Rabarin sein, so wie bei „Habus a Idee!“
Wird gibst denn jetzt nicht für die Wiener?

Die Bosniaken“ wären mir also einen
„Bosniakenmarsch“. Mann du aber
stimmst besser mit mir überein so daß ich
deinem Willen. —————
Küster.

Der Marsch würde fertig. Die Malodien
gackern - Hah. Das ist die ja nicht
notwendigen Krumm - es wird tief abgehört
jammern finden der die den Marsch so
oft noch bald das die organ einen Tag
so weiter gehen können.

Wirda Sie auch den Rath geben
wenn man mich in Selbstverlag! Warum
ist man denn bei einem Verleger so nicht
g'wissig sein möglich. Ich weiß nicht
es bei Rouacher und L'opéra g'wissig nicht
das es bei den Capellen g'wissig nicht
ist meine Sorge. —

Liebt die jungen Leute an, so schreiben mir

Luis Freund

Frankenhaar jun

Capellmeister 25. Laf Regent Losone



